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ARDE ACONCAGUA

Realizan la 
 Procesión de 

Santa Margarita 
en Catemu

Campeonato de
Basket en 
Los Andes

Ayudan a pequeños
agricultores de

Calle Larga 



Campeonato de Basket en Los Andes 

Pequeños agricultores de Calle Larga reciben ayuda 
por primera vez

Por primera vez, pequeños agricultores de la comuna de Calle Larga,
que no son usuarios de INDAP, fueron beneficiados con ayuda
gubernamental para enfrentar la sequía y los altos costos de insumos.

111 pequeños agricultores recibieron de parte del Ministerio de
Agricultura a través de INDAP 3.200 sacos de fertilizantes
hidrogenados, insumo que en el último tiempo ha tenido un alza de
cerca de un 130% en sus precios.

Por su parte el municipio, realizó el catastro de las personas
beneficiadas, trabajo que involucró un gran despliegue ya que muchos
de ellos no tenían registros en el municipio.
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Operativo Móvil en Llay Llay 
Hoy, martes 23 de noviembre,
desde la 10:00 horas, en sede
APR Las Palmas, La
Municipalidad de Llay Llay,
realizará un operativo móvil.

Este operativo encabezado por
la OMIL en terreno, contará
además, con la oficina del
Registro Social de Hogares.

Adicionalmente, los vecinos se
podrán inscribir para recibir
juguetes esta navidad

El pasado fin de semana, los clubes
Trasandino Basket, San Felipe
Basket, Stadio Italiano y CSD
Quilpué jugaron el cuadrangular de
Básquet “Talento Andino” en la
categoría U13, el cual fue
organizado por Trasandino Basket,
con el apoyo de la Municipalidad
de Los Andes, a través de su
Corporación de Deportes.

La ocasión, fue un completo éxito,
donde compartieron familias,
cuidandos los protocolos covid.



 

Proyecto de 33 millones permitirá la reposición total del radier, pintura para
tres disciplinas deportivas: básquetbol, voleibol y baby-fútbol, así como
también iluminación LED, cableado subterráneo y tablero, entre otras
mejoras.

Un sueño anhelado desde hace muchos años por los vecinos y vecinas de la Villa
Departamental, es el que comienza a hacerse realidad gracias al financiamiento de
la Subdere (Subsecretaría de Desarrollo Regional) que a través de un  Proyecto de
Mejoramiento Urbano, PMU, de 33 millones de pesos permitirá el mejoramiento
de la Multicancha del sector.

El proyecto gestionado por la Municipalidad de San Felipe considera la reposición
total de un nuevo radier, pintura para tres disciplinas deportivas: básquetbol,
voleibol y baby-fútbol, así como también iluminación LED, cableado subterráneo y
tablero, reposición de un porcentaje del cierre perimetral, instalación de malla
galvanizada y además, la instalación de postes de voleibol, tablero de básquetbol y
arcos de baby-fútbol.

La alcaldesa Carmen Castillo Taucher, afirmó que este proyecto viene a recuperar
un espacio que permitirá a niños, niñas y adolescentes tener una opción  deportiva
para utilizar los tiempos libres de mejor forma, así como también, que la
comunidad pueda realizar otro tipo de actividades.

“Siempre hay que buscar todos los espacios para que nuestros jóvenes puedan
contar con las mejores oportunidades, es algo muy necesario y aquí en
Departamental estamos dando el inicio de lo que queremos trabajar a futuro  con
ellos”, anunció la jefa comunal.

Rosa Valderrama, presidenta de la Junta de Vecinos de la Villa Departamental,
agradeció la gestión  y el trabajo realizado por la alcaldesa Castillo, afirmando que
la materialización de este proyecto quedó comprometida desde el período de
campaña, hecho que según dijo, les demuestra que la primera autoridad comunal
está comprometida con los vecinos y vecinas del sector.

“Ya podremos contar con esto para hacer un bingo, un campeonato, porque vamos
a tener iluminación, va a estar arreglado el piso de la cancha”, agregó la dirigente.

El proyecto comenzó a ejecutarse el pasado 19 de octubre y tiene un plazo
contractual de 114 días, por lo que se estima su fecha de entrega para febrero del
próximo año.
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Comunidad de Villa Departamental
contará con remozada multicancha a

partir de febrero de 2022
La municipalidad de Panquehue, invita a la comunidad  a
participar de reuniones, para construir en conjunto, el
próximo Plan Municipal de Cultura. En estas reuniones se 
 conversará sobre:

Actividades artísticas y culturales que les gustaría ver en su
sector y en Panquehue

Problemáticas o necesidades que reconocen en su comunidad
respecto a estas temáticas

Sugerencias y propuestas que le harían al municipio para
mejorar su gestión artística y cultural

Cabe mencionar que, El Plan Municipal de Cultura es una
herramienta de diseño y gestión colectiva del territorio que
tiene por objetivo guiar el quehacer cultural de la comuna.
Propone objetivos de corto y mediano plazo en respuesta a las
principales problemáticas y necesidades en ámbitos culturales
manifestadas por la ciudadanía. Se construye en base a las
necesidades de las personas que habitan la comuna a través de
distintas actividades de participación donde se invita a la
comunidad a asistir para dar sus opiniones, manifestar sus
necesidades y lo que sueñan para la comuna en temas
artísticos, culturales y patrimoniales.

Panquehue desarrollará su
Plan Municipal de Cultura
en conjunto con los vecinos 



La municipalidad de Santa María, está realizando un
completo programa de tenencia responsable en la
comuna. Esta semana, se realizará las siguientes
actividades, para cuidar a las mascotas:

Martes 22 implantación de microchip gratuita en la
Plaza de Armas, desde las 15:00 a 18:00

Miércoles 24 plazuela de Nieto Sur con
desparasitación externa e implantación de microchip
desde las 17:30 hasta las 19:00.

Viernes 26 se hará operativo de esterilización en la
sede de la Unión comunal (calle colo colo, con tres
carrera, detrás de la Municipalidad), tendrá bajo
costo. 

Los(as) usuarios deben inscribirse presencial en la
oficina de Seguridad Ciudadana, 08:15 a 13:00 o al
celular +56985790015 hasta el día Jueves 25.

En esta oportunidad todas las mascotas que sean
esterilizadas se les implantara el microchip de forma
gratuita.

En Catemu, se desarrolló la procesión
que lleva a la Santa Margarita de
Escocia, desde el sector El Ñilhue a
Santa Margarita.

La Actividad es organizada por la
comunidad católica y la junta de vecinos
de Santa Margarita. Además, cuenta con
la participación de la agrupación del
sagrado corazón de Jesús de Cerrillos y
su baile religioso. 

La procesión, contó con  la presencia del
Alcalde Rodrigo Díaz, la concejala
Jessica González y el concejal Claudio
Núñez Cataldo y terminó  con una misa a
la chilena en la plaza Santa Margarita.

Procesión de Santa Margarita en
Catemu
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Completo programa
para cuidar a las

mascotas de 
Santa María

 



Alcalde Ortega asistió a ENAP para solicitar medidas que permitan
conseguir “gas a precio justo”
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Ante la preocupación de la comunidad por el explosivo aumento del valor del gas licuado, el Alcalde
Independiente Christian Ortega, junto a otros 17 jefes comunales de la región, sostuvo una interesante reunión con
los encargados de la refinería de la Empresa Nacional del Petróleo (ENAP) en Concón, durante este lunes, a fin de
establecer las posibilidades que permitan dar respuesta a esta problemática y, de paso, mejorar la calidad de vida
de las vecinas y vecinos. 

En la oportunidad, - junto con entregar una carta que contiene una serie de requerimientos- solicitaron dos
importantes temas: El primero, que se realicen estudios técnicos para establecer si es factible o no que los
municipios distribuyan cilindros de gas de forma minorista, y segundo, que los Ministerios de Hacienda y Energía
realicen la inversión adecuada para la construcción de nuevas plantas de envasado de gas más cercanas, ya que las
existentes se encuentran en el sur. 

Por ello, el Alcalde Independiente Christian Ortega, manifestó que es necesario ser responsables, conocer las
implicaciones de esta iniciativa y conseguir precios más accesibles para las vecinas y vecinos.

“Hoy, lo que estamos haciendo es iniciar un trabajo en conjunto y asociativo. Tenemos que ser muy responsables, por eso queríamos venir a esta
reunión para conocer de qué se trata, cuál es la realidad que hoy tiene ENAP para llegar con una mejor tarifa a los hogares de San Esteban- Estamos
políticas no pueden utilizarse de manera populista, sino que hay que ser responsables para no crear una falsa expectativa. Esperamos poder llegar a
buen puerto”, sostuvo.

En esa misma línea, el jefe comunal fue enfático en recalcar que estas es una responsabilidad que le compete al Estado, pero que una vez más son los
Alcaldes y Alcaldesas quienes han debido buscar soluciones a las inquietudes de las chilenas y chilenos: “Hoy el estado, lamentablemente, se ha
olvidado de estos temas y somos los alcaldes que debemos salir a buscar soluciones. Esperamos que el próximo gobierno se haga responsable de esta
problemáticas que afectan a todos los chilenos, en especial a los más humildes”, aclaró. 

Por su parte, Daniel Morales, Alcalde Limache y Presidente de la Asociación Regional de municipalidades, manifestó que  “Vinimos a la refinería
para diseñar un trabajo que nos permita implementar una política responsable, y en tiempos adecuados, para poder llegar con un beneficio directo a
los vecinos. Para ello, estamos revisando distintas alternativas. La primera, un estudio de costos, revisar las experiencias que se están desarrollando a
nivel nacional, y algunas áreas administrativas que podamos desarrollar al corto plazo. Sabemos que es muy complejo generar una carta Gantt sobre
este tema, pero lo que queremos es dar tranquilidad de que comenzamos a trabajar”, sostuvo.
Cabe recordar que, junto a esta reunión, el Alcalde Ortega comprometió su visita a la Jornada “Gas a Precio Justo” que se desarrollará en
Chiguayante, este próximo viernes. 


